Borregos, es momento de escribir su historia #GraduaciónTec



Amelia Pesqueira | Campus Sonora Norte

En el marco del **75 aniversario del Tecnológico de Monterrey**, 242 alumnos dieron cierre a sus estudios este 23 de mayo en **Sonora Norte**. Los graduandos arribaron al **Salón de Congresos** a un ambigú previo, organizado por la institución a las cinco de la tarde. El encuentro de directivos, maestros y compañeros de estudio es un espacio previo a la graduación para celebrar el logro.

La entrega de diplomas de bachillerato, títulos universitarios y de posgrado se llevó acabo en el **domo del campus**, donde se dieron cita los familiares y amistades de los graduados para apoyar a los ahora **EXATEC**.

El presídium conformado por el orador huésped, Lic. Julio Ramón Luebbert Mazón, la Dra. Claudia Margarita Félix, directora del Tec en Sonora, el Dr. Mario Adrián Flores, Vicepresidente de la Región Occidente y el Ing. Alfonso Pompa, Vicepresidente del Tecnológico de Monterrey, entregaron diplomas a los graduados.

"Estos son los días más importantes de la vida de la institución, porque nos dedicamos a transformar personas y verlos graduándose nos da muchísimo gusto. Es una gran alegría estar con la comunidad de Hermosillo y ver que este gran talento esta terminando un ciclo muy importante en la preparatoria, carrera o maestría.

Estos jóvenes serán unos líderes conscientes de sí mismos y de su entorno, con la capacidad de reconocerse a si mismos, a las personas que los rodean y sobre todo generarán grandes

transformaciones. los alumnos de Hermosillo son muy talentosos y no pueden desperdiciar su potencial, así que los invito a que todo lo que toquen lo transformen", compartió el **Dr. Mario Adrián Flores**.

"Los invito a que todo lo que toquen lo transformen", Dr. Mario Adrián Flores.

Durante la entrega de diplomas se dio la distinción del mejor promedio de la generación de bachillerato y por carrera. Se entregó también mención de excelencia al egresado de la PrepaTec, Rubén Fernando Torres, con un promedio general de 99.75.

Frente a los **164 graduandos de bachillerato**, **61 nuevos profesionistas** y **17 maestros** el Dr. Alfonso Pompa se despidió no sin antes recordarles que este es un momento en el que vale la pena hacer una pausa, una reflexión y decir *"Ahora voy por todo"*.

Puedes encontrar el resto de la fotogalería de la graduación en:

https://myalbum.com/album/UNZBSs3y0Vdv.

Por Siempre Tec en: https://myalbum.com/album/AQaBDgaMORYO.

Compromiso por Continuar en: https://myalbum.com/album/XGR3P6bxbcx2.